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 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2019-2020年度クラブ方針 

 明日に繋がる活動  
  Activities for a brighter future 

とって大きな一歩を踏み出します。皆様よろしくお願い

申し上げます。 

川口君：本日の年次総会宜しくお願い致します。 

石垣（泰）君：本日の年次総会宜しくお願いします。 

木本君：本日の年次総会宜しくお願い致します。 

児嶋君：本日の年次総会よろしくお願いします。クリスマス

例会、御参加ありがとうございました。 

福原君：クリスマス例会、不参加申し訳ありませんでした。 

山口君：本日はよろしくお願いします。 

岩橋君：松村さん、クリスマス例会にはありがとうございまし

た。 

 

（石垣（泰）例会運営委員長） 

本日の会員数３１名 

（出席規定免除会員８名） 

出席会員数２６名 

（出席規定免除会員８名） 

 

（橋本会長） 

「年次総会＆COP25について」 
 本日は年次総会です。次年
度の役員、理事を選出する重

要な例会です。 

有田ロータリークラブ定款で

は、第8条 第2節 年次総会 

（a）役員を選挙するための年

次総会は、細則の定めるとこ

ろに従い、毎年12月31日ま

でに開催されなければなら

ない。 

細則では、第5条 第1節 年次総会 

 本クラブの年次総会は毎年12月第2例会以前の例会に

引き続き開催されるものとする。そしてこの年次総会にお

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第２９３４回例会） 

令和元年１２月１２日(木）  

（橋本会長） 

 

（児嶋親睦活動委員長） 

任泰然君（米山奨学生） 

 

（橋本会長） 

（丸山副ＳＡＡ） 

橋本君：本日の年次総会よろしくお願い致します。 

中元君：今年度上期決算中間報告の御承認よろしくお願

いいたします。 

上野山（捷）君：本日の総会よろしくお願い致します。 

児島君：クリスマス例会では年寄り組に特別配慮下され、

美味しくいただきました。 

宮井君：年次総会よろしくお願い致します。 

松村君：ゴールデンリバーでの例会、楽しませていただき

ました。 

上野山（栄）君：先日の例会では当社をご利用頂き、楽し

い例会をありがとうございました。本日、指名委員会よ

ろしくお願いいたします。 

橋爪（誠）君：次年度に向けての大切な1日であり、私に

  令和元年１２月１９日 第２９３５回 

・前期活動報告 
 

・ソング：「四つのテスト」 

  令和２年１月９日 第２９３６回 

・新年夜間例会（ダイワロイネットホテル和歌山） 

 年頭所感 中村 吉伸 君 

・ソング：「君が代」「奉仕の理想」 
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ゲストの紹介 

 

 橋本会長より 

 １２月の米山奨学金が 

 任泰然君に 

 授与されました 



２ 

疾病予防と治療月間 

いて次年度の役員及び理事の選出を行わなければなら

ない。 

となっています。本日はこのクラブ定款および細則に

則って年次総会を開催します。 

 話しは変わりますが、近年、ハリケーンや台風が大型化

したり、集中豪雨などの異常気象が世界中で発生してい

ます。日本も例外でなく、今年も超大型の台風が日本列

島に甚大な被害をもたらしました。 

 温暖化を止めて地球を救おうとする世界的な取り組み

である「国連気候変動枠組み条約締約国会議

（COP25）」がスペイン・マドリードで開催されています。 

 現在、各国は2015年12月に採択された「パリ協定」で約

束したCO2削減に取り組んでいますが、実態は減るどこ

ろか、「パリ協定」が2015年12月に採択されて以降、CO2

排出量は4％上昇しました。日本も、2030年までに2013

年比26%削減を目標にしていますが、非常に難しい状況

です。 

 昨日のCOP25では、温暖化対策に後ろ向きな国として

日本とブラジル、オーストラリアに世界の環境団体でつく

る「気候行動ネットワーク（CAN）」から「化石賞」が贈られ

ました。小泉環境大臣が「脱石炭についての言及がな

かった」ことが悪評価につながったようです。 

 しかし、小泉さんは、良いことも発言しています。「フロ

ン」は、冷蔵庫やエアコンの冷媒などに使われています

が、その「フロン」を破棄した機器類から回収・処理するた

めの世界初の国際的な枠組みの立ち上げを宣言しまし

た。 

 因みに、「フロン」は、1980年代以降、当時使われてい

た「特定フロン」が、オゾン層を破壊する事が分かり、

1990年代以降は、オゾン層破壊効果のない「代替フロ

ン」が広く使用されるようになりました。ところが、この代替

フロンにも二酸化炭素の数千倍という温室効果を持つこ

とが分かり、対策が求められているところです。 

 

 

（中元幹事） 

１、＜第5回臨時理事会の報告＞ 

2019年12月7の地区立法案検

討会で協議予定である下記の

追加議案１～２について、当ク

ラブの第5回臨時理事会で協

議を行ったが、いずれも賛成

多数で承認された。 

追加議案１：国際ロータリー第

2640地区は、ワールド大阪

Eクラブに対し、同クラブの

会員である久保治雄氏が、ガバナーの業務を妨害し

たり、ガバナーその他ロータリアン・当地区の職員らに

対する誹謗中傷を地区内外に発信する等の行為をし

ないよう適切な指導監督ならびに措置を行うことを求

める件。（承認） 

追加議案２：国際ロータリー第2640地区は、ワールド大阪

Eクラブの会員である久保治雄氏に対し、ロータリーク

ラブから退会を勧告する件。（承認） 

 

２、＜第6回臨時理事会の報告＞ 

11月試算表と今年度の収支中間報告の承認を求める件

について 

議案1：11月試算表の承認を求める件（承認） 

議案2：今年度の収支中間報告（2019年7月1日～2019年

11月30日）の承認を求める件（承認） 

 

３、＜地区より＞ 

①地区立法案検討会（2019年12月7日）の決議事項に関

する報告が届く 

下記の議決事項１～３が、本会議に参加した選挙人75

名中賛成74名、反対0、保留1名と圧倒的多数で可決

された。 

【議決事項１】 

ＲＩ会長に対し、ワールド大阪ロータリーＥクラブ所属・

久保治雄君につき、ロータリー章典１９．０６０．２に照らし

許されない行為である以下の所為を理由として、同君の

パストガバナーとしての資格を剥奪する処分を行ってい

ただくよう要請する件 

【議決事項２】当クラブの第5回臨時理事会で承認された

追加議案１ 

【議決事項３】当クラブの第5回臨時理事会で承認された

追加議案２ 

 

②第4回ローターアクト委員会の開催場所変更のお知ら

せが届く（丸山委員長にメールでお送りする）開催日

が新年例会の日（2020年１月9日）と重なるため地区へ

は、出席できないとの返事をする。 

③ロータリー財団補助金管理セミナー（2020年2月24日）

開催の案内が届く（松村委員長にメールでお知らせを

する） 

 

４、次週12月19日、SAAおよび各奉仕部門の委員長には

前期活動報告をお願いする。 

 

５、例会変更は後方に掲示 

 

 

(福原R広報委員) 

【横組】 

3P RI会長メッセージが掲載されています。来年6月国際

大会がハワイで行われますが、ロータリーがロータリア

ンにとって生き方であるのと同じように、「アロハ」はハ

ワイアンにとって生き方なのです。ホノルルでお会いし

ましょうと伝えています。 

8P “がん”を予防するために、2710地区がん予防推進

委員会より掲載されています。予防の参考になります

ので目を通しておいてください。 

16P～21P 2018年ノーベル平和賞受賞者デニ・ムクウェ

ゲ氏がロータリーは個人レベルで国際理解を築いて

おり垣根を超え文化を結びつけるから素晴らしいと感

じると伝えています。 

42P いつでもどこでも「ロータリーの友」電子版の紹介が

されており、いつでもどこでもパソコン、スマホで閲覧で

きます。 

 幹事報告  

ロータリー友誌  



【縦組】 

4P～8P AIと先端医療の記事、強いAIと弱いAI、2種類

の人工知能について紹介されています。 

 

友誌を閲覧し、2018年がんでの死者数は37万人超です

ので3.6人に1人ががんで亡くなっています。がんになら

ないようにする方法はないですので皆様、生活習慣を改

善し、なりにくく予防しましょう。定期検診をして早期の受

診を心掛けましょう。 

 

 

 

＊親睦活動委員会（児嶋委員長） 

新年夜間例会 

開催日時：2020年1月9日（木） 17：00～ 

開催場所：ダイワロイネットホテル和歌山 

たくさんのご参加よろしくお願い致します。 

ピンクのネクタイ着用をお願い致します。 

＊情報・研修委員会（中村委員長） 

2019－2020年度クラブ情報規程委員長会議報告 

出席者 脇村君 中元君 中村 

１）2019年決議審議会報告（福井隆一郎PDG） 

２）2019年規定審議会での採択案件を反映したクラブ定

款細則について 

３）次回規定審議会・決議審議会について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上野山（栄）委員長から指

名委員会で指名された次々

年度の会長、次年度の役

員・理事が報告され、全員

異議なく承認されました。 

 

 

 

<2021-2022年度会長>  松村 秀一 君 

 

<2020-2021年度 役員・理事> 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

<第1回次年度理事会の報告> 

橋爪誠治  次年度会長 

開催日：2019年12月12日 

場所：商工会議所6階 小会議室 

  

次年度各部門担当理事（承認） 

 

 

 

 

 

 

 

 

<次年度会長挨拶> 

 

 

 2020-2021年度 

 有田ロータリークラブ 

 会長 

 橋爪 誠治 君 

 

 

 

 ただいまご紹介にあずかりました、橋爪誠治です。 

 上野山栄作指名委員長のもと指名委員会の開催・決

議お疲れ様でした。有田ロータリークラブの繁栄のため

に英断下さいました松村会長ノミニーには頭が下がる思

３ 

疾病予防と治療月間 

上期決算報告・監査報告 

年 次 総 会       

委員会報告 

2019-20年度上期決算に

ついて中元幹事兼会計よ

り報告がありました。 

上期決算報告について原

案通り全員一致で可決さ

れました。 

児島君、福原君の会計監

査2名により12月10日に

監査が行われました。 

決算内容、各帳簿類等適

切であると認められた

旨、福原会計監査より報

告がありました。 

指名委員会 

橋 爪 誠 治 君 

橋 本 拓 也 君 

成 川 守 彦 君 

井 上 修 平 君 

上野山栄作君 

應 地 正 章 君 

丸 山 芳 孝 君 

石 垣 泰 伸 君 

福 原 陽 司 君 

木 本 隆 昭 君 

会 長 

直 前 会 長 

副 会 長  

幹 事 ・ 会 計 

S A A 

理 事 

理 事 

理 事 

理 事 

理 事 

ク ラ ブ 奉 仕 委 員 長 

職 業 奉 仕 委 員 長 

社会・青少年奉仕委員長 

国 際 奉 仕 委 員 長 

ロータリー財団委員長 

應 地 正 章 君 

丸 山 芳 孝 君 

石 垣 泰 伸 君 

福 原 陽 司 君 

木 本 隆 昭 君 



いでございます。本当にありがとうございました。 

そして私の年度の新役員・理事をご承認頂き誠にありが

とうございます。副会長：成川守彦さん、幹事・会計兼務

に井上修平さん、理事を引き受けて下さった役員の皆

様、役職を引き受けて下さり感謝申し上げます。 

 百戦錬磨の歴代の有田ロータリークラブ会長に、遠く遠

く力は及びませんが、会長職を引き受けて身が引き締ま

る思いがいたします。 

 私が入会してから来年1月で7年となります。入会当時

の会員数が29名。当時の入会メンバーは12名以上約半

数近くのメンバーが退会されております。しかし幸いこの

近年新入会員が多く加わり当クラブは31名となっておりま

す。 

 有田ロータリークラブの良き伝統と良き歴史を受け継ぐ

ための努力と工夫が必要だと考えております。私の未熟

な経験ではございますが有田ロータリークラブの発展に

寄与したい所存です。そのためにも風通しのいいクラブ

運営、会員同士の更なるコミュニケーション向上を目標に

していきたい思っています。会員皆様の貴重な時間をお

借りしながらのクラブ運営ということを念頭におき、頑張っ

ていきたいと考えております。 

 若輩ものですが、会員皆様のご協力が必要不可欠で

ございますので、どうか皆様のご協力を何卒よろしくお願

い申し上げます。 

 

<次年度副会長挨拶> 

 

 

 2020-2021年度 

 有田ロータリークラブ 

 副会長 

 成川 守彦 君 
 

 

 

 次年度副会長に指名されました「成川 守彦」です。後

期高齢者のため例会出席には不安がありますが、受諾

の条件は「橋爪会長は例会を休まない。」ということです。

もし休まれたら、会長代理は任せてください。しかし、ニコ

ニコ箱への大口献金をよろしくお願いします。 

橋爪会長年度の成功のために精いっぱい努力させてい

ただきます。 

 

<次年度幹事挨拶> 

 

  

 

 2020-2021年度 

 有田ロータリークラブ 

 幹事 

 井上 修平 君 
 

 

2020～2021年度、幹事となります井上です。 

5年前、このクラブに入会させていただきました。当時は

テーブルが6セットだったと思います。先輩で業務をテキ

パキこなす2人の先輩がいました。1人は現会長の橋本さ

ん、そしてもう1人は次期会長の橋爪さんでした。その橋爪

さんから幹事にと要請があり大変光栄に思います。又、こ

の伝統あるこのクラブの幹事になるチャンスをいただけた

皆様に心より深く御礼申し上げます。 

 この挨拶が幹事の最初の仕事です。今日の日を迎える

にあたり自身ができる心得と思い、昨日は美容院へ毛染

めとカットに行きました。ジャケット、パンツも新調しました。

尊敬する大先輩から頂いたネクタイを着用し身なりも整え

ました。頑張っていこうと思います。応援賜りますようよろし

くお願いいたします。 

疾病予防と治療月間 

４ 

閉会・点鐘 （橋本会長） 

日程 1月の例会プログラム 

1/2(木) 休会 

1/9(木) 

新年夜間例会 

（ダイワロイネットホテル和歌山） 

年頭所感 中村 吉伸 君 

1/16(木) 休会 

1/23(木) 

会員卓話 

川口 健太郎 君 

「職業奉仕が事業の根幹」 

1/30(木) 

外部卓話 

STARS監督 西村 崇 氏 

「小学生バレーボールと私」 

 

 12月26日（木） 

 1月2日（木）は 

  休会です 


